

Mitteilungen 02/2025

Die Primarschulpflege traf sich am 15. Januar 2025 zur ordentlichen Sitzung. Folgende Themen wollen wir gerne mit der Bevölkerung teilen:

Neue Beleuchtung im Schulhaus

Zwischen Herbst- und Weihnachtsferien wurde im ganzen Schulhaus die Beleuchtung ausgetauscht. Dieser Austausch bietet ökologische wie auch ökonomische Vorteile. Die LED-Röhren verbrauchen 65 % weniger Energie, was zu Kosteneinsparungen führt und den CO₂-Ausstoss des Schulhauses reduziert. Die neuen Röhren haben eine deutlich längere Lebensdauer, sind umweltfreundlicher, da sie kein Quecksilber mehr enthalten und bieten eine bessere Lichtqualität und somit eine angenehmere Lernumgebung. Der Umstieg auf LED-Röhren stellt sicher, dass das Schulhaus den aktuellen und zukünftigen gesetzlichen Anforderungen entspricht.

Treffen mit dem Elternrat

Einmal jährlich findet ein Treffen zwischen dem Elternrat, den Lehrpersonen und der Schulpflege statt. Da die Vertreter des Elternrats jedes Schuljahr neu gewählt werden, dient dieses Zusammenkommen dazu, sich kennenzulernen und auszutauschen. Seit nunmehr zwei Jahren wird dieser Anlass von unserem Schulsozialarbeiter und der Schulleitung organisiert. Statt einer Diskussionsrunde waren alle eingeladen, aktiv bei einem Kennenlernspiel oder besser gesagt bei einem Zusammenarbeits- und Problemlösungsparcour, mitzumachen. Der «Heureka-Dino» hat alle Teilnehmenden gefordert. Am Schluss erhielt der Dino, dank gutem Teamwork und handwerklicher Begabung des einen oder anderen, seinen Knochen.



Literatur aus erster Hand

Im Rahmen des Programms "Literatur aus erster Hand", das von Schule und Kultur im Kanton Zürich organisiert wird, besuchte uns im Januar 2025 der Autor Franco Supino aus Solothurn und hielt Lesungen für alle Klassen vom Kindergarten bis zur sechsten Klasse. Franco Supino las aus seinen Kinder- und Jugendbüchern "Linus Stein", "Mino und die Kinderräuber" und "Hau ab, Bruderherz" vor. Seine Bücher haben einen pädagogischen Hintergrund. Sie handeln von unseren Sinnen oder haben einen historischen oder politischen Bezug zu unserer Umwelt und regen zum Nachdenken an.

02. Februar 2025

Für die Primarschulpflege

Andrea Fisch
Mitglied der Primarschulpflege

Sabrina Meister
Präsidentin der Primarschulpflege